

## 17 Staatsmanager verdienen mehr als der Ministerpräsident

Geschrieben von: Heiko Hilker

Dienstag, 23. September 2008 um 06:00

---

17 Manager von Unternehmen, an denen der Freistaat teilweise oder zu 100 Prozent beteiligt ist, verdienen mehr als der Ministerpräsident ( [Kleine Anfrage 4/12932](#) ). Die Staatsregierung lehnt eine Obergrenze

bei Managergehältern in Betrieben mit staatlicher Beteiligung ab. Denn, so Finanzminister Georg Unland (parteilos) „Dabei kann es keine vorher festgelegte willkürliche Obergrenze geben.“ Diese stünde „im Widerspruch zu den Grundsätzen einer erfolgsorientierten Unternehmensführung“. Seiner Meinung muss „muss die Höhe des Gehalts geeignet sein, das Führungspersonal zu entsprechend hohen Leistungen zu motivieren.“